



# TETAP AMAN! BERIKAN SUARA DARI RUMAH

## Bagaimana saya bisa memberikan suara dari rumah?

**Untuk meminta surat suara, Anda harus terdaftar untuk memberikan suara.**

**DAFTARKAN DIRI UNTUK MEMBERIKAN SUARA** – Penduduk yang memenuhi syarat dapat mendaftarkan diri untuk memberikan suara secara online atau melalui pos.

Isi aplikasi online di [register.votespa.com](https://register.votespa.com)

Aplikasi Pendaftaran Pemilih juga tersedia untuk diunduh di [PhiladelphiaVotes.com/voters](https://PhiladelphiaVotes.com/voters)

Begitu Anda terdaftar untuk memberikan suara, Anda dapat meminta surat suara.

**Untuk mengajukan permohonan pengiriman surat suara melalui pos secara online, kunjungi:**  
[apps.PhiladelphiaVotes.com](https://apps.PhiladelphiaVotes.com)

Jika Anda mengajukan permohonan pengiriman surat suara lewat pos secara online, Anda harus memberikan SIM PA atau nomor ID PennDot.

Di Pennsylvania, Anda sekarang memiliki dua opsi untuk surat suara yang dikirimkan lewat pos:

**Surat suara absen (Absentee ballot)** – Jika Anda berencana untuk pergi keluar kota pada hari pemilihan umum atau jika Anda mengalami disabilitas atau menderita penyakit, Anda harus meminta surat suara absen, yang masih mengharuskan Anda untuk mencantumkan alasan mengapa Anda ingin mendapatkan surat suara absen itu.

**Surat suara melalui pos (Mail-in ballot)** – Jika Anda bukan pemilih yang absen pada hari pemilihan umum, Anda dapat mengajukan surat suara melalui pos. Anda dapat meminta surat suara ini tanpa mencantumkan alasannya.

Begitu Anda berhasil mengirimkan permohonan Anda, Dewan Pemilihan Umum Daerah Philadelphia akan mengirimkan Anda surat suara Anda bersama dengan instruksi.

## Begitu Anda menerima surat suara Anda...

- Tandai surat suara Anda, ikuti instruksi.
- Masukkan surat suara Anda ke dalam amplop rahasia dan kemudian masukkan amplop rahasia ke dalam amplop resmi.
- Pastikan untuk menandatangani formulir, atau surat suara Anda tidak akan dihitung.
- Kembalikan surat suara Anda ke Philadelphia County Board of Elections (1400 JFK Blvd. City Hall, Room 142) sehingga surat suara itu tiba tepat waktu.

Tenggat waktu untuk mengirimkan surat suara adalah pukul 20.00 pada Hari Pemilihan Umum (Stempel pos tidak diperhitungkan).



## Bagaimana jika saya tidak memiliki SIM atau I.D. Pennsylvania?

Pemilih terdaftar tanpa SIM atau I.D. Pennsylvania harus mengunduh dan mencetak permohonan surat suara absen atau surat suara melalui pos dari [apps.PhiladelphiaVotes.com](https://apps.PhiladelphiaVotes.com), mengisi formulir, dan mengirimkannya ke Dewan Pemilihan Umum Daerah Philadelphia.

Jika Anda ingin mengirimkan permohonan kertas, butuh bantuan, atau memiliki pertanyaan, hubungi **1-877-VOTESPA**

## Tanggal Penting

**18 OKTOBER:**

**Tenggat Waktu Pendaftaran untuk Memberikan Suara**

**26 OKTOBER:**

**Hari terakhir untuk mengajukan surat suara melalui pos atau surat suara absen**

**3 NOVEMBER:**

**HARI PEMILIHAN UMUM dan hari terakhir bagi Dewan Pemilihan Umum Daerah untuk menerima surat suara melalui pos dan surat suara absen sipil.**

## Sudah mengajukan surat suara?

Periksa status permohonan Anda di tautan berikut ini:  
[votespa.com/mailballotstatus](https://votespa.com/mailballotstatus)

\*Harap tunggu setidaknya 48 jam untuk memposting status.